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神的灵住在我们身体里面  2019_12_7 

 

开始的时候还是有一点安静。与主连结，就是我们这个交流会

还有我们网校，可以说是我们的座右铭——与主连结。 

我们通常是说三个连结，三个连结就是一个连结：与圣经连结、

与圣灵连结、与主连结。其实我们如果与圣经、圣灵这两个连结，

连结好了那就与主就连上了。单单与圣经连结还不够；单单与圣灵

连结会有偏差。因为圣经是我们脚前的灯和路上的光，(参诗 119：

105)也就是像一个火车它的轨道是两个轨道，如果这个火车没有在

轨道上面开，那是很危险的。所以，这也就是为什么有的灵恩的教

会，它是接受圣灵了，可是没有好好的来读圣经、没有照着圣经，

也就是说没有走在这个轨道上，就后来就走偏了，走偏了。所以，

那么圣经是神的话，圣灵是神的灵。所以当我们一但与圣经跟神的

灵，神的话神的灵连上的时候，那就是与神连上，那就是与主连上

了。 

最好把眼睛闭起来，还有呢？安静下来。你这个时候如果已经

上线了，你就安静，就坐下来。还有呢？你坐下来，你要想到：你

是坐在主的脚前，你是坐在耶稣的面前，好像马利亚，她是坐在耶

稣的脚前。我们说坐在耶稣的脚前，而不是说耶稣今天还在肉身，

祂是在灵里。因为祂是在灵里，所以祂在天上也在我们的里面，祂

也运行在祂的教会当中。可是因为教会缺少这方面的教导还有信心，

所以很少的教会让你感觉到神就在那里，你一去你就可以连上。实

在说来，教会应该是这样的，因为教会是基督的身体。所谓基督的

身体不是一句话，也不是一个名词，乃是基督充满在教会里头，这

个教会的生命、灵魂、内容都是耶稣基督，都是这个复活的主，在

圣灵里面来充满祂的教会。我希望你能够留心听我用的这个话，祂

如今是在圣灵中来充满祂的教会，祂的教会包括你和我在内，我们

都是教会里面的一份子。或者用圣经的话来说，我们都是基督身体

上的一个肢体。即使是一个小指头，我们的手指十个指，最小的指

头也是一个肢体。每一个肢体都必须连在这个身体还有头，或者说

身体跟头是不能分开，肢体跟身体也是不能分开。肢体就是我们身

体上的各部门的器官，外在的、内在的，那都是神所安置在我们这

个身体的里面。同样的道理，在教会里面也是圣灵所安排，不是人

安排。但是今天你要找到一个教会它里面的肢体，或者说每一位他
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的位置、他的功用，是圣灵所显明的、是圣灵所安排的，这样的教

会很不容易找到，不敢说没有，可是很难找到。 

所以我们就简单的就这样知道就是好。我们都是基督身体上的

肢体，这就是我们都是教会的一部分。然后，身体跟头也不能够分

开，或者说身体所有的活动应该是从头这个神经的中枢（那个中心

的部分），由它来指挥的。 

我再说；今天的教会如果凡事都是照着基督，像保罗在《歌罗

西书》第二章第 8 节他说到：“人间很多的这学说、理论，”他说

是：世上的小学，不照着基督——就是不是照着耶稣的话、耶稣的

教训、耶稣的灵、耶稣的榜样，不是那样照的。教会应该是凡事都

要照着基督，就是要听主的。 

那么今天主在哪里呢？主在圣灵里。保罗在《哥林多后书》第

三章 17 节，他说：“主就是那灵；”《哥林多后书》第三章第 5-6

节那里是说：“我们能够承担这新约的执事，不是凭着字句乃是凭

着圣灵。”。那个中文圣经翻作为“精意”，它原来的意思是“圣

灵”，“乃是凭着圣灵。字句是叫人死，”当我们读到这里我们不

要领会平常一般的观念：人死了躺在那不动了。不是的，他这里说

“字句是叫人死”，就是说“没有生命”。在圣经里头没有生命就

是死亡，这是广泛的“死”。带给人的都是一些知识、死的字句，

没有生命。然后他就说；“叫人活的乃是圣灵。”然后到了 17 节保

罗就说；“主就是那灵；”他的意思“那灵”就是第 6 节所说的

“那个圣灵”。主就是那圣灵。所以我们就是与圣经连结、与圣灵

连结，就是与主连结，这三个连结就是一个连结。而我们我们的网

校还有交流会还有我们平常有时候所办的退休会或者是特会，最重

要的目的，最重要的一件事就是与主连结。 

我们现在就来与主连结。把眼睛闭起来，大家这样与主连结，

什么都不要想，你只想耶稣在你里面，衪就在你跟前，衪就在你所

住的屋子里，衪就在你的旁边，靠近衪。这时候什么都不要想，只

想耶稣在你里面。还有我们要一直的相信耶稣在我们里面，耶稣在

我们里面，衪把圣灵赐给我们，就是为的衪在我们里面，也叫我们

在衪里面。这是一个很奇妙的一个联合，但这是在灵里的联合，是

在圣灵中的一个联合。   

还有要相信圣经的话说，《雅各书》第四章第 8 节：“你们亲

近神，神就必亲近你们。”我们都来亲近神，我们不是来参加一个
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什么会，我们乃是亲近神。当我们来亲近神的时候，与祂连上的时

候，然后我们很自然的就会流露祂的生命，那个生命就开始就交流

了。因为祂是生命的源头。要相信主的话：“你们亲近神，神就必

亲近你们。”（参雅各书 4:8）哦，就在这个时候，我们要相信，

神在亲近我们。你有没有在亲近神？有！你要用你的心。这个时候

你什么都不要想，只想到耶稣。 

唱诗《引我更亲近》。 

吸引我近更近 亲爱主 ，直至你流血身边 

吸引我近更近  亲爱主，直至你同在中间 

Draw me nearer, nearer, blessed Lord, 

To the cross where Thou hast died; 

Draw me nearer, nearer, nearer, blessed Lord, 

To Thy precious, bleeding side 

这个副歌里面中文的翻译就是：我近，更近，更近；英文也是

用 5 次，nearer，nearer，意思说：我靠近主，我还要再靠近，我

还要再亲近，还要再亲近。 

《诗篇》第七十三篇，是我跟师母常常背的这一章的这一篇的

诗。我们比较熟悉的就是 26 节那里说：“我的肉体和我的心肠衰残，

但神是我心里的力量，又是我的福分，直到永远。”（参诗 73:26

节）我们差不多 90 来岁的人，我们读这样的经文就感受就比一般人

就比较深。我们真是这个身体一年不如一年，但是，叫我们得力量

的神是我心里的力量；更宝贵的是，又是我的福分，直到永远！所

以我们年纪大了，就难免就想到在世上的年日不多了。那么在世上

的年日不多了，如果没有信主的人就想到要死了要结束。可是，当

我们一旦与主的话、与主的灵，也就是与主自己就是这样连上的时

候，你想到的不是死！噢，不是死，不是死，乃是与主同在永远享

受祂的福分。这里不是说吗？今天我们老了，但是神是我们心中的

力量。如果今天在线上有老年的弟兄姐妹，跟我们是差不多同样的

年龄的，你要领受主的话！身体虽然一年不如一年了，眼睛也看不

清楚、耳朵也听不清楚，要记得，但神是我心中的力量，神是我们

心中的力量，也是你心中的力量。 
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你不要等到年纪老了，你才来经历说神是你心中的力量，现在

就是你心中的力量。因为现在活着的不再是你了，乃是基督了，乃

这位从死里复活的基督。要常常这样的宣告，不论你是老年是少年，

你要常常宣告，不要等到你被圣灵充满，那你里面起来了你才宣告。

不！就是在你软弱的时候你要宣告，就是在你没有什么特别感觉的

时候你要宣告，那才是你真正的信心。就是要相信神的话：“现在

活着的不再是我，乃是基督在我里面活着。”（参加 2:20 节上）哈

利路亚！你要这样相信的话，你里面就有力量。 

有的弟兄姐妹，他们很简单，当我这样一说，“主就在你里面！

基督就活在你里面！”哎呀，他马上就相信，就活了，活起来了。

就是他心里面的力量就起来了。还有呢？“又是我的福分，直到永

远”，这个对老年人、对我们中年人都应该要想到，我们的福分，

要记得，是神！是耶和华祂自己！正如大卫所说的，耶和华是我的

产业，祂是我杯中的份（参诗 16:5 节上）；我的好处不在祂以外

（参诗 16:2 下）。这是《诗篇》十六篇的话。要记得，你要常常的

这样子宣告。现在我们还不够认识神的时候，我们总觉得还有很多

的好处在神以外、在耶稣以外，我们还会去追求。可是到了晚年的

时候，你什么都经过了、什么都看过了，也都享受过了，也许你所

追求的神也都给了你了，好像你在这世上什么都不缺乏了，是吧？

可是你到那个时候你还是不满足，那不是你的份，不是你的满足。

惟有耶和华是我们的份，祂是我们杯中的份，就是我们的福分、是

我们的满足的意思。而且，直到永远。你在这地上，你现在所追求

的、你所享有的、你要想得着的，你以为能够满足的，我告诉你，

都是暂时的。你要相信神的话说：“这世界和其上的情欲，（肉体

的情欲，眼目的情欲，今生的骄傲，这都是世界上的情欲。）这世

界和其上的情欲都要过去。惟独遵行神旨意的，是永远常存。”

（参约一 2:16-17） 神的旨意是什么？神的旨意是叫我们与主连结，

神的旨意是叫我们走生命的道路，神的旨意是要我们进入天国，让

祂来作我们的王、作我们的主，作我们的一切的一切。不是去做什

么事情，乃是在祂的里面，就像耶稣祂活在地上一样。祂来，没有

别的，祂就是要来遵行天父的旨意，就是那样。我们也就是要知道：

都会过去，都会过去。 

我有的时候，我真是一想到这句话，我再回想我自己的经历。

我在这个世界上，没有服侍主、全职服侍主以前三十多年，三十多

年在这个媒体、在这个新闻界里头工作，好像也差不多都看了一些，

也有享受了，也都看到了，那都过去了。我这一代，以前的朋友同
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事都过去了。有的后来都在外交界啊，都作了很高了。都过去了。

后来的这三十多年我就全职服侍主。我前三十年我大概算起来在不

同的地方工作，我担任的职位差不多有十三个、十四个，后来全职

就来服侍主啦，姑且说是当了牧师吧。这十五个工作职位最满足的

还是（牧师）。不是说当了牧师，乃是与主连上了。你当了牧师还

不够，你必须要与主连上，要不然你还是很辛苦，你还是觉得很空

虚。与主连上，那个满足就是从这里而来。 

所以，我就接下去《诗篇》七十三篇第 27-28 这两节，这是对

我们大家都有一点帮助的。27 节说：“远离祢的，必要死亡。”远

离神的必要死亡，因为祂是生命，生命的源头在那里；祂是力量、

祂是智慧、祂是能力、祂是圣洁、祂是公义，离了祂的话，你就是

走灭亡的道路。28 节：“但我亲近神是与我有益处的，”（参诗

73:28）意思是说：当我亲近神，我什么好处都不缺。《诗篇》八十

四篇那里，神说：那些在神面前行动正直的人（就是在神面前看来

一直都是很正直的人）神没有留下一样好处不给他的。（参诗

84:11）哦，我就深深地体会到神的话是那么的实在。你看，我们亲

近神，不要说与我有益的（中文翻译是很简单），我们亲近神，什

么好处都不缺乏。 

“耶和华是我的牧者，我必不至缺乏。”(参诗 23:1) 我们要

像大卫这样，大卫虽然他作了国王，可是他不是以他的王位为他的

满足，他是以耶和华为“他杯中的份”，为他的满足。（参诗 16：

5）他在《诗篇》十六篇最后一节岂不是说吗？“在祢的面前我有满

足的喜乐。”（参诗 16:11）你如果不是在主的里面，你其他的喜

乐不要说不满足，即使是满足也是一时的，很快就过去。“在祢的

面前我有满足，永远满足的喜乐，因为耶和华是我们永远的福分。”

《诗篇》十六篇，我觉得大卫他这个诗篇真是那么丰富，他实在是

得着了丰盛的生命——神丰盛的生命。耶稣来说：“我要叫你们得

生命，并且得的更丰盛。”（参约 10:10） 

今天在线上的弟兄和姐妹，我要再次跟你们说：你们如果一心

地追求，专心地追求，就是尽你所能的，像耶稣所说的“尽心、尽

意、尽力”来爱主、来追求的话，你的日子会越过越好。也就是当

你得着耶稣作你的生命，并且得的更丰盛的时候，你就会越来越满

足越来越快乐。这个是我活到八十八岁（足岁），过了年，我就是

八十九岁了，虚岁就九十，这是我这几十年来所体会到的就是这样！

神的话就是那么实在。 
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哦，你要是不要偏差，我常常说的就是你要把焦点放在耶稣的

身上，祂是你的目标、祂是你人生的标杆、祂是你去教会、无论是

读经、是祷告、是服侍，祂是你唯一的动机还有力量的源头，不是

为任何一个目的来作。如果你的焦点是这样放在耶稣的身上，真是

以祂为一切的标准。你参加特会，参加这个培训那个培训，又是这

个神学的训练，那个神学的训练，尤其今天真是五花八门各种的很

多的学说，你都去参加，我告诉你，你怎样知道什么是对的？哪一

个地方是对的？我告诉你很简单，我发现这个秘诀就是——耶稣。

你看你去了以后，无论他讲什么，他是不是把你带到耶稣跟前，叫

你更多爱耶稣、认识耶稣、经历耶稣、享受耶稣？如果，当然你不

但是享受耶稣，而且你乐意把耶稣要分享给别人，别人跟你谈别的

你都好像没什么兴趣，一讲到耶稣你就活了。以耶稣为标准，以耶

稣来衡量，以耶稣来断定是或者不是，对或者不对。保罗说：神所

有的应许，所有的福分，都在耶稣基督里面。在耶稣基督里面都是

是的，都是阿们的，没有一件是不对的。（参林后 1:20）你要把握

住这个秘诀。 

我知道好多弟兄姐妹，很可惜的一件事，也就是他们自己不知

不觉得这种亏损，就是没有好好去读圣经。基督徒不读圣经这是一

个“通病”，可是不知道他们失去了多少的福分，他们并不知道。

哎呀！如果在这个世界上还有什么书是叫你能够发财致富的，我告

诉你，神的话是叫你越来越丰富，越来越满足，越来越富足。而且

你不需要很多的投资，你只要花一点钱买一本圣经就好；或者是你

只要把你的时间把它拨一点出来，你作别的事情时间，或者你打手

机的时间。 

我一提到打手机，我就说着更是一个“通病”，到处都是这样.

车站、机场候机室，你无论到哪里，有的人在走路的时候还是在打

手机。 

我告诉你，亲爱的弟兄姐妹，没有一种的投资像你把你的时间

花在神的身上，就是要好好地读圣经。不读圣经，你不知道你失去

了多少的福分。 

这我只能这么说，我为什么这么说呢？因为我这一生，我读的

书最多的就是圣经。或者说我根本没有受过什么教育，我连小学都

没有念完。但是我读圣经读了几十年，我信主差不多七十年了，读

圣经也差不多这些年。当然别的书也要读，像我过去在媒体，我必
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需要各方面我都要了解，不管是政治、军事、社会我都需要有一点

的知识，我才能够在新闻界里头才能去写文章。 

哦，亲爱的弟兄姐妹，惟有耶稣基督昨日、今日到永远都是不

变的；（参来 13:8）惟有耶稣是最爱你也最爱我，而且祂是以永远

的爱爱上了我们，无条件的爱，爱上了我们。你如果你不来领受这

一份，如果你没有来认识这样的一位，这样的一位朋友啊，主耶稣

后来对门徒们说：“我不再称你们为仆人了，我称你们为朋友了。”

（参约 15：15）圣经里面第一个称他为朋友的就是亚伯拉罕。神要

我们作祂的朋友，就是说要跟祂有一个亲密的关系，好像朋友那样

的知己。 

基督教，要记得，本来是很简单。我为什么说很简单？就是基

督。可是人把它弄得复杂，许多很简单的事情，人把它弄得很复杂。

给他理论化，编出很多的理论来。所以，弄得今天，好多的基督徒

说是说基督徒了，也是信了基督教了，还不认识基督是谁，也没有

基督真的在他的里面。你说这是不是可惜？想到这里，有时候我的

心里面很着急呀！我有一点体会到耶稣在地上的时候，祂为神的殿

心里焦急，如同火烧，神的殿当然不是那个房子，保罗特别起来他

传讲的时候，他说：“岂不知你们就是神的殿吗？”（林前 3:16）

他对哥林多的教会是这么说，他对以弗所的教会是这么说，他对所

有各地的教会都是这么说——“岂不知你们就是神的殿吗？神的灵

住在你们的里面吗？”他在以弗所传福音的时候，就是《使徒行传》

那里记载，大概是十七章，他说，“神不住人手所造的殿，”不是。

在旧约，神只是限定在圣殿、在帐幕里头跟他们见面 ，跟人有一点

相交。可是呢，还不是直接的，还是一个间接的。那个中间还有一

个居间的阶级，就是祭师啊，或者是那些服侍。 

今天，感谢主！神把祂的灵赐给我们。哦！一讲到神的灵，我

就觉得好宝贵，真跟耶稣是一样的宝贵。因为父、子、圣灵祂是一

位的神，祂把祂的灵赐给我们，你看多么宝贵，多么荣耀！我们如

果认识圣灵的话，我们就觉得这是多么的宝贵。不认识圣灵的话呢，

那就不要谈圣灵，不要讲圣灵，把圣灵好像拒绝在门外。哎呀，我

就说：“主啊，人把祢拒绝在门外。”是的，一直到今天，一直到

今天人还是把耶稣关在门外，没有把耶稣真正的信到他的里面来。

我们怎样能够把耶稣信到我们里面来呢？那就是，第一相信祂的话；

第二领受祂的灵，要被祂的灵来充满、来居住，神的灵住在我们里

面。保罗对哥林多教会，他说，“岂不知你们就是神的殿吗？”他
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说，“神的灵住在你们的里面。”（参林前 3:16）这个殿是圣的，

因为是圣灵住在你们的里面。你我，我们要常常想到，我们这个身

子就是圣灵的殿。保罗在《哥林多前书》第六章，刚才我引的话是

第三章的话。然后在第六章，他又说：“岂不知你们的身子就是圣

灵的殿吗？”（参林前 6:19 上）因为在哥林多教会里面，有人犯了

淫乱的罪，而且甚至于超过外邦人。所以保罗就特别提醒他们说，

“你们要逃避淫行。”为什么呢？他说，“因为人所犯的罪，无论

是什么罪都是在身子之外；惟有这个淫乱的罪，是得罪自己的身

子。”（参林前 6:18）为什么会得罪自己的身子呢？不是得罪身子，

乃是得罪住在我们这身子里面的圣灵。接下去他就说：“岂不知你

们的身子就是圣灵的殿吗？神的灵住在你们的里面呢。” 

我跟你们这样讲，我希望你们都能够记得，把那个圣经这样能

够记下来。我刚才开始，就是《哥林多前书》第三章，你把它记下

来。第三章是第 16 节，乃是说，“岂不知你们就是神的殿吗？神的

灵住在你们的里面呢。”这个是三章 16 节。那第六章里面讲到，

“岂不知你们的身子就是圣灵的殿呢？”那是 19 节，林前六章 19

节。这些话，亲爱的弟兄姐妹，都是对你说的,也都是对我说的。有

的时候我们没有留意听，好像这个圣经的话他是他的、我是我的，

好像跟我们没有关系。不，圣经的话，就是神的话。对谁说的呢？

对祂的儿女说的。对祂的百姓说的。如果你我是神的儿女、是神的

百姓，尤其是我们都领受了神的圣灵，你如果相信神的灵在你的里

面呢，你就不能不相信你的身子就是神的殿、是圣灵的殿。所以你

要特别的要谨慎，要保守你的身子。哦，今天在教会里面，也许缺

少的就是这样的道。所以在今天的教会里面，尤其在西方的教会，

我们在美国的教会就是，目前美国教会里面最严重的问题就是淫乱

的问题,不仅是男女之间，男与男的、女的与女的这个淫乱，这是目

前美国教会，在欧洲也是如此。我想在别的地方有的教会，可能也

就是这样。但是保罗告诉我们说，“我们的身子就是圣灵的殿，神

的灵住在我们的里面。”他说这个殿是圣的，他说，“若有人要毁

坏，毁坏神的殿，神就必毁坏那个人。”这是林前三章 17 节的话，

那个意思就是说：如果有基督徒，他是基督徒了，而他就是不顾他

的身子，就是这样活在这个淫乱的里面，当然他们不会承认说活在

淫乱里，他们会用他们自己的理由来引证、来曲解圣经，曲解神的

话，认为那个同性恋不是罪，或者说如果是罪的话呢，神已经赦免

了，已经包容了，那么他们就可以这样，还可以这样活在其中。这

都是曲解神的话。但是你我要知道，你我要知道。而且今天呢，这

个世代是一个淫乱的世代。这一个世代不管在哪里，包括中国，是
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一个性泛滥的一个世代。淫乱，主耶稣是说：“这是一个淫乱的世

代。”（参太 12:39 上）一点都不错！因此你我要常常的要被提醒，

用神的话来提醒：我们要保守我们的身子，因为神的灵住在我们里

面。有时候不仅是逃避淫乱、淫行了，就是连我们身体的照顾，都

要因着我们是神的灵住在我们的身子里，所以我们对自己身体的照

顾啊，都要很小心。譬如，不要乱吃东西，该休息的要休息，不要

过分的操劳，就是一份工作你就够了，假如你的生活什么都已经够

了就可以了，你不需要再去兼差，有的人兼三份工作，多赚点钱总

是好的，那这就是要钱不要命，很多人就是这样。所以身体搞垮了，

该吃的没有吃好，该睡的没有睡，该休息的没有休息。 

我们所讲的这个安静等候神啊，实在可以说是我们的一个救法，

神给我们的一个救法，就是让我们的身心灵都能够得到好的休养、

得到喂养，尤其是我们的灵性。当我们这样操练安静等候神的时候，

你要相信圣经所说的，神就在我们的里面就为我们作事。这个圣经

的根据在哪里呢？《以赛亚书》第六十四章第 4 节，你记得哈，那

里就是说：从古以来人未曾听见、未曾耳闻、未曾眼见，在你以外

有什么神为等候他的人行事。神是为等候他的人作工的，你每一次

安静等候的时候，即使你睡觉了，请你记得：没有关系，有的人因

为不太明白安静等候神的内容，就是圣经的教训，神的话，“啊呀，

睡着了怎么办呢？我这不是白等了吗？”不！不是白等！你睡着了

也不要定自己的罪，我告诉你，我常常跟弟兄姐妹这样的解释说，

我说：你在安静等候神的时候你睡着了，因为神知道你的身体疲乏，

需要睡眠或者需要补一些睡眠就让你睡着，这是很自然的一件事。

我说：你睡着了，不影响神在你的里面作工。有没有圣经的例子？

当然有啊，你想神造夏娃的时候，祂怎么造的呢？祂使亚当沉睡，

不是一点点睡着了，沉睡，亚当是睡了，什么都不知道，神在作工

一点都不影响的。我告诉你，没有一样东西可限制我们的神在作工，

不管是什么天堂地狱，黑暗，在神死人活人，在祂都没有这些的，

祂都超越这些。你知道圣经上说，神呢，将来要审判的时候，祂审

判活人也要审判死人；亚当沉睡的时候神就作工，完成了祂造夏娃

的工作。照样的，如果我们是来到神的面前，你最重要的就是你知

道你是在等候神，你不是来只是安静下来了，你是来到神的面前来

等候神，即使你睡着了都没有关系，因为神知道你身体里面需要补

一补睡眠，那不影响祂在你里面作工，不但你的身体得到了你需要

的休息，而且神在你的灵里面，在你的心里面就开始作工，你安静，

你只要来到祂的面前，你就给祂有机会作工，虽然你不知道，你也

不明白，很多时候神作了工啊，我们都不知道，就好像亚当睡了，
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神怎么把夏娃造成了，他自己不知道，神从他的身体里取出一个肋

骨来，他如果知道的话，你说痛不痛，那时候也没有什么麻药，神

也不要用麻药。他不知道。好多时候，我们在安静等候着神，神在

我们里面作了工，按照我们的需要作了工。 

所以，我们网校里好多的同学，他们在操练安静等候神以后，

他们就莫名其妙的发现自己不一样了。这个不一样，这是神在他们

里面作了工，发现没那么急躁了，脾气也改好了，甚至于对人好像

爱心也多一点，这都是神在我们的里面，把我们所缺乏的谦卑柔和

爱心，尤其那个无私的爱，还有呢，我们有了这个爱就有了包容，

有了包容啊，我们就能够很容易接受别人的我们认为不对的地方。

你要知道我们这个天生的人里面呢，总是有一个批评论断的灵，

“这个好，这个不好啊”，这都是我们自己的看法。但是当我们这

样继续不断的持续不断的这样操练安静等候神的时候，神就把爱，

爱就是包容啊，爱是包括包容，我们所没有的爱给了我们，我们没

有的谦卑柔和，就开始作在我们的里面，所以我们安静等候神啊，

时间等候的越多，神就能够在我们里面作的越多，也就是说祂能够

把祂里面的美德就能给我们的就更多了。这是我岔出去讲到安静等

候神的重要。 

但是，要常常提醒神就在我们的里面，神就在我们的里面，要

一直的相信。《罗马书》第一章第 16 节说，福音本是神的大能，福

音就是我们信耶稣必须相信祂在我们的里面，不是信 2000 年前的耶

稣，乃是信复活的耶稣、今天就住在我们里面的耶稣，是今天；而

且常常提醒，不要凭感觉要凭信心，一直相信，你有没有感觉你都

要相信，祂住在我们的里面。当你这样相信的时候，那个复活的主，

复活的大能在你的里面，你需要的时候呢，祂就会显出祂的功效来

了。就好像有的人安静等候神，神已经作了工了，已经把爱给他了，

他还不知道，然后呢，他在面临到同样一件事情的时候，他过去就

会着急会发脾气，现在他发现不那么着急了，不发脾气了，那就是

神在他的里面作了工了。所以我就说，不懂的人呢，他认为安静等

候神呢，是浪费时间，我就是告诉他们，你如果来等候神，没有一

分钟是浪费的，你要记得，不要说多，你即使安静坐下来 5 分钟都

有价值，你要这样相信。神能够在 5 分钟里面作超过人也许 50 年的

工作。所以，不要忽略与主连结。 

今天我早上给你们再一次的来提醒就是与主连结，与主连结的

重要，你不要忽略与主连结啊！ 
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那我再跟你们分享两节经文，在《诗篇》三十六篇。你要不看

圣经，你不知道你失去的福分是多么大。我们所说的要有信心，要

有信心，我们要有信心，我们信什么？就是相信神的话，就是相信

圣经。 

《诗篇》三十六篇第 8 节，“他们必因你殿里的肥甘得以饱足，

你也必叫他们喝你乐河的水。”我们为什么要与主连结？我们为什

么要强调说要来亲近主啊、要来等候神啊？这里说“他们必因你殿

里的肥甘得以饱足”，也就是说，如果我们没有来等候，如果没有

与主连上，我们不知道在祂的那个同在里面那种的甘甜、那种的满

足还有那种的享受，这就是祂殿里的肥甘，那就是说，就是大卫所

说的：“主啊我们的好处不在你以外，我们所需要的一切都在你的

里面。”神殿里的肥甘。我们如果让祂住在我们的里面，与祂连结，

我们就是神的殿，可是好多时候我们忘记，甚至于我们不知道我们

就是神的殿，好多时候我们忘记主，没有想到祂，所以祂的肥甘，

祂的里面各样的好处，都是上好的福分我们都失去了，都没有来享

受，都漏掉了。但是如果我们要是来一直连结。 

我好像记得有一回，大概是有人问说“我们怎么样与主连结，

我们怎么样能够住在主里面？”我就说：很简单的就是你要常常想

到主，你要想到，即使你在最忙碌的时候你都可以跟主连结。说：

“主啊你看我那么忙，我需要你，我需要你加力量给我，我需要你

加智慧给我。”也许你越忙你越需要祂，你能够想到祂，想到祂。 

这里就说：他们必因你殿里的肥甘得到饱足——那个时候你才

知道说：我们的好处不在主以外，唯有主能够满足。这里的饱足不

仅叫我们的心得到满足，乃是说叫我们所需要的一切祂都能够充充

足足去供应我们。因为我们的好处不在祂以外，因为祂是我们所需

要的一切。 

我最喜欢唱的诗歌就是《祂是我一切》，祂是我一切，我常常

唱，我就这样宣告。当我这样宣告的时候，我的信心也在增长，祂

是我一切，祂是我一切。 

还有呢？“你也必叫他们喝你乐河的水”，那个喜乐，当我们

知道神同在与主连结，常常来亲近祂等候祂，保持与祂连结的时候，

我们一定是个喜乐的人。这就是祂乐河的水的意思，祂那个喜乐的

灵常常来浇灌我。为什么我常常唱这个“哈哈哈”，因为神一直叫

我喝这个乐河的水，哈哈哈，这个看不见的这个乐河，Joy river，



JMI   生命交流会 

Page 12 of 14 

 

这个不是一点点的快乐，是无限的，河流一直都是在的，一直都是

流的。当我们这样的时候，来亲近主与主连结的时候。 

第 9 节就说的比较更实在、更具体：“因为在你那里有生命的

源头。”我们与主连结就是与生命的源头连结，主那里有生命的源

头，这个源头就是说一切的生命都是从主那里而来。你看，一切的

生命，空中的飞鸟、海里面的鱼、陆地上的动物、树木、爬虫、花

鸟，这些都有生命的，这些生命的来源在哪呢？是从主那里来，那

我们当然更是，我们的生命更是从主那里来。不仅是神造人的时候

用尘土造，然后向人吹了一口气，就是我们今天活着的这口气叫我

们活着。感谢主！因着我们信了耶稣，祂把祂那个永远的生命，祂

那个吹气乃是把祂那个灵、永远的灵，就是永活神的灵赐给我们，

叫我们永远活着。耶稣不是说吗？信我的人虽然死了也要活着。神

爱世人，甚至将祂的独生子赐给他们，叫一切信祂的不至灭亡，反

得永生，永远的生命。 

主耶稣，特别最近有时候人有一点不舒服头晕，这句话常常来，

“因我活着，你们也要活着！”我就说，好，感谢主！我还是活，

我头晕我还是要活，我头晕我还是要作事情，我头晕我还是要出去

走，我头晕我还是要早上起来作运动。只是有一点不舒服站起来就

是这样，我还是在仰望主，或者完全是因为老化的问题，或者我需

要哪个地方需要有一点的调整，感谢主！那个这个礼拜我也去检查

了，都没有问题，脑部也没有问题，颈部的血管，医生原来说也许

跟血液流通有关系，都没有问题，医生说：“我看了报告，我看了

没有问题，什么都很正常。”但是这个头晕还在，可是他就建议我

去作一点这个理疗，这个物理的治疗，就是身体上的活动，什么地

方应该缺少一点该有一点活动。感谢主！主说“因我活着，你们也

要活着。”赞美主！这句话不但是现在，以前好多时候当我活不下

去的时候，我记得我全职侍奉以前的最后一个工作，那是我最受熬

炼的一个工作，也是最痛苦的一个工作，有时候都要活不下去，可

是这句话，主的这句话就帮助了我。“因我活着，你们也要活。”

所以今天在线上你们有什么人或者你们觉得很为难，你到了一个地

步，你觉得活不下去了、待不下去了，让我再告诉你，用主的话告

诉你，主说：“因我活着，你们也要活着。”主说的那个因我活着，

是因为祂说我活着我活在你们里面，所以你们要活，你们就有力量

要活，你们要活下去而且活得更有意义！赞美主！哈利路亚！ 
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我们现在就来祷告，再领受，再来领受那个永生神的灵，那个

叫人活的灵，哈利路亚！一起来祷告。你们跟我站起来再来领受，

赞美主！赞美主！Glory,Glory,Glory！主活在我里面，主活在我里

面！哈利路亚！哈利路亚！主活、主活、主活。你怎么知道祂活呢？

是因为祂活在我的心里面，耶稣就活在我的里面！  

我们来宣告，就是保罗所传的这个福音，他说：“现在活着的

不再是我，乃是基督在我里面活着，”(参加 2:20 上)哈利路亚！ 

哦，那叫人活的圣灵现在在我们里面。赞美主！赞美主！荣耀

归给祢！哈利路亚！哈利路亚！赞美主，谢谢祢主耶稣！ 

唱诗《主活在我心》。 

哈利路亚！宣告：主是我的！主是我的！我也是主的。我是属

主，主也属于我。耶稣在我里面！ 

要这样常常的这样宣告。赞美主！充满我！圣灵充满我！ 

唱诗《哈哈哈》。 

圣灵充满我！ 

更多充满我！ 

天天充满我！ 

基督在我心！ 

这就是我们在喝乐河的水。这就是神啊，叫我们喝乐河的水。

那里说:“神哪，祢必叫他们喝祢乐喝的水。”(参诗 36:8 下)因为

喜乐就在祂的里面，因为圣经上说：“神的国不在乎吃喝”，不在

乎外面这种快乐和享受，“乃在乎公义平安，都在耶稣基督里面了，

还有圣灵中的喜乐，”(参罗 14:17)公义平安喜乐都在圣灵当中，

感谢赞美主！荣耀归给主！哈利路亚！赞美主！我们一起来赞美祂，

赞美主，赞美主！哈里路亚！ 

唱诗《我真快乐》。 

赞美主！哈利路亚！就这样用简单的信心一直领受，一直领受，

你里面就是要，好像一只杯子，有一首诗歌就是这样:主啊，我这个
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杯子祢来充满，我把这个杯子就这样举在祢的面前，祢来充满。有

时候，我们在喜乐中，在歌唱在跳耀中，有的时候我们在安静中，

在安静中来吸收，就这样祂把祂的灵就浇灌下来了，我们就好像喝

水一样，但是我们不是用口喝了，那是用我们的灵来。有时候那个

眼睛闭着，就用那个心啊来吸收:“哦，主！更多给我，更多充满我。

我要，我要，充满，充满！哈利路亚充满，充满，更多的充满。充

满我们，主啊！吸引我们，我们就快跑跟随祢。不但使我们喝乐河

的水，主啊，祢要把我们每一个人能够浸在祢的爱河里面，沉浸在

祢的爱河里面。我愿意完全消失在祢的爱河里面。” 

唱诗《主啊，我心爱祢》。 

主啊，我求祢，保守每一位线上的弟兄和姐妹，能够一直与祢

连结，无论他们有多忙碌，主啊，保守他们的心如同保守祢眼中的

瞳仁一样，就是那颗单纯的爱祢的心，紧紧连于祢，单单地要祢，

更多地要祢。让祢来居住，让祢来充满，让祢的爱来浇灌，以至于

还能够满溢，流到别人的身上，主啊，求祢将祢的爱更多浇灌在我

们的里面，使我们能够去爱人，爱那些最需要的人，在痛苦当中，

在病痛当中，艰难当中，挣扎当中，捆绑当中。哦，主，让祢的爱

从我们身上就流露出去，使我们个个成为祢的管道，让祢的大爱能

够流出去。保守我们线上的每一位弟兄和姐妹，主啊，虽然我们只

有周六在一起，在线上这样的相聚，可是主求祢保守他们，每一天

都与祢连接，都想到祢，都知道我们所需要的一切都在祢那里，使

他们都知道祢殿中的肥甘，祢乐河的水使我们得饱足的。常常提醒

我们，生命的源头在哪里？当我们主啊与祢连结，是与生命的源头

连结，我们就能活，不但活下去，而且活得有意义活的喜乐。主啊，

祢祝福每一位弟兄和姐妹，当我们要散去的时候，祢的同在一直随

着他们，祢的恩膏一直都在他们的身上，主啊，直等到我们下一周

见面的时候。谢谢祢！这样祷告乃是奉我主耶稣基督的名字！ 

好吧，今天我就在此跟各位说再见了啊。在亚洲的祝你们晚安，

明天有一个美好的聚会，北美也是这样啊。再见！ 

 


